









































hY hY
A LIRE ET A REMPLIR

Le présent questionnaire doit nous aider a améliorer Zéphyr pour vous.
Prenez quelques minutes pour répondre aux questions et renvoyez le
tout a Zéphyr, Direction générale de 1'information, 4905, rue Dufferin,
Downsview (Ontario) M3H 5T4.

1) Le questionnaire accompagne votre exemplaire du numéro de juillet/aofiit
de zéphyr. Ont déja été publiés cette année les numéros de janvier/
février, mars/avril et mai/juin. Veuillez nous indiquer combien de
numéros vous avez regus

Tous
Deux
Un
Aucun

Je regois mon exemplaire personnel de Zéphyr.

Je regois un exemplaire qui circule.

J'emporte Zéphyr pour le lire a la maison.

Ma famille aussi 1lit Zéphyr.

J'emporterais Zéphyr chez moi si je recevais un exemplaire personnel.

Méme si je recevais un exemplaire personnel, je n'emporterais pas
Zéphyr chez moi.

O 00000000

8) Je lis
E] tous les articles )
L] la plupart des articles ) de Zéphyr
D quelques articles )
E] aucun article )
9) Les articles qui m'intéressent le plus sont ceux de la section
actualités
reportages
chroniques

10) [] La présentation actuelle de Zéphyr est satisfaisante.

11) [ La présentation actuelle de Zéphyr est satisfaisante mais pourrait
€tre améliorée de la maniére suivante (inscrivez vos remarques sur
la feuille vierge ci-jointe).

12) [ La présentation actuelle de Zéphyr n'est pas satisfaisante pour

les raisons suivantes (inscrivez vos remarques sur la feuille
vierge ci-jointe).






PLEASE READ AND COMPLETE

This questionnaire is designed to help us turn Zephyr into a better publication
for you. Please take a few minutes to complete the questions below, and to
return this form to Zephyr, Information Directorate, 4905 Dufferin Street,
Downsview, Ontario, M3H ST4.

1) This questionnaire comes to you with your individual copy of the
July/August issue of Zephyr. Previous issues this year were
January/February, March/April, May/June. Please indicate how many of the
previous issues you received.

B All
Two
O One
] None
2) (] 1 receive my own copy of Zephyr
3) (O 1 receive a pass-along copy of Zephyr
4) [J 1 take Zephyr home to read
5) (] My family reads Zephyr also
6) [] 1 would take Zephyr home with me, if I had a copy of my own
7) (] I would not take Zephyr home with me, even if I had a copy of my own
8) I read ....
[ all
] most
B little
none
of Zephyr
9) I am most interested in ......
0] feature stories
news items
departments

10) [(J 1 like the design and format of Zephyr as it now is.

11) [(J 1 generally liké the design and format of Zephyr as it now is, but
think it could be improved with the following changes (please
describe on attached blank)

12) [0 1 don't like the present design or format of Zephyr, for the following
reasons (please describe on attached blank)






